

Rapport AG 2020

Soirée

La soirée 2019 s'est tenue sur le thème de la boîte à rêve et comme à leur habitude, c'est devant une salle bien remplie le vendredi et comble le samedi que les gymnastes ont présenté leurs numéros. Un grand bravo à eux et à leurs moniteurs que l'on remercie particulièrement pour leur engagement tant dans la qualité gymnique que l'originalité des numéros et des costumes.

Mais au-delà de ce retour plus que positif, la soirée cherche à évoluer... Depuis de nombreuses années, nous utilisons la salle de spectacle de la Marive comme un simple lieu de représentation et nous avons envie de le développer pour que le spectateur se retrouve dans l'ambiance de notre thème de soirée dès son entrée. En résumé, développer l'aspect spectacle que nous avons quelques peu délaissé au fil du temps. L'idée est donc d'avoir des décorations dans le hall de la salle de spectacle, mais pour cela, il faut une équipe décoration... Donc si vous avez des talents en découpage de papier bristol ou une imagination débordante, n'hésitez pas à nous faire signe...

Pour la version 2020 de notre soirée, elle n'aura tout simplement pas lieu...

Le comité a cherché à offrir aux gymnastes et aux moniteurs une solution qui nous permette de faire la soirée dans tous les cas et de ne pas devoir annuler la soirée alors que les groupes se sont lancés dans sa préparation. C'est donc vers une solution vidéo que nous nous sommes tournés.

Après la présentation du projet aux moniteurs, il s'est avéré que la motivation pour ce projet n'était pas là et que faire une soirée sans public n'était pas ce qu'ils voulaient... Rendez-vous donc en 2021...